



Alexis Verreault

Étudiant

Montréal

Faculté de droit

Université de Sherbrooke

Alexis a choisi le programme combiné Droit-MBA pour acquérir les connaissances et les compétences nécessaires pour réussir dans le monde des affaires.

Ce qui a le plus surpris Alexis lors du processus de recrutement chez Davies, c'est l'accent mis sur les relations avec les employés. Il a trouvé le processus beaucoup plus convivial que ce à quoi il s'attendait de la part d'une grande entreprise.

De qui avez-vous le plus appris sur le plan personnel ou professionnel et comment cela vous aidera-t-il dans votre carrière?

Sur le plan professionnel, mes patrons où j'ai travaillé pendant deux étés m'ont appris à travailler avec passion et énergie. Ils s'investissaient corps et âme dans leur petite entreprise familiale et avaient une éthique de travail irréprochable. Je veux me donner à 100 % à mon travail comme ils l'ont fait et en tirer la plus grande satisfaction possible.

Pourquoi êtes-vous intéressé par la pratique du droit?

J'ai choisi le droit pour la liberté et la diversité qu'il offre. Qu'est-ce qui m'attend demain? Personne ne le sait. Mon avenir est plein de surprises et de possibilités infinies.

Y a-t-il un domaine de pratique ou un secteur d'activité qui vous intéresse particulièrement?

Le droit pénal des affaires est le domaine qui m'attire le plus. Ayant toujours été intéressé par le droit pénal et le droit des affaires, cette pratique est une combinaison idéale des deux.